

Stadt Neu-Anspach

BESCHLUSS

der öffentlichen Sitzung des Bauausschusses

vom Mittwoch, den 10.02.2021.

4.1 **Anfragen und Anregungen**

Guntram Löffler fragt an, wie der aktuelle Sachstand bei der Verhandlung mit dem Hochtaunuskreis zur Übernahme der K738 sei?

Erster Kreisbeigeordneter Thorsten Schorr ist seit Anfang 2020 mit Hessen Mobil in Kontakt und versucht den Vorgang nunmehr zum Abschluss zu bringen. Jedoch ist die Anfrage von Hessen Mobil noch nicht beantwortet/abgeschlossen. Herr Schorr gibt an sich zu melden sobald ihm etwas vorlege.